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ビーバー隊ニュース 

◇２０２１年４月１１日、ビッグビーバー３名が立派にカブスカウト隊

へ上進しました。今村、田中、堀越スカウトおめでとう！野営場でビ

ーバーダムから一本橋を渡りカブの森へ進んで行きました。カブ隊

長の出迎えで来週からは青いカブのかっこいい制服に変わります。 

◇この日はお祝いに、森のアスレチックでモンキーブリッジとブルー

シートハンモックをお父さん達のご協力で作り、皆で久しぶりの森遊

び、楽しかったですね。そしてカレーライスも作りました。野村団委員

長が火を起こしてくれてジップロックでお米を炊き、上進スカウトは兵

式飯盒で炊飯に挑戦。感染防止のためレトルトカレーでしたが美味

しく食べる事ができました。 

◇そして新ビーバー隊で２５日は集会！と思っていた矢先、またまた

ウィルスが暴れだし蔓延防止等重点措置が松戸市に出されてしま

い皆に会う事ができなくなってしまいました。残念です。そこで再び

家庭での課題「カレー作りを手伝う！」を郵便で送りました。美味し

いカレーが出来たとの報告が副長に入ってきています。 

◇皆で遊べないのは寂しいですが、感染対策をしっかりするのもス

カウト活動です。もう少し頑張りましょう！５月には野村団委員長が

育ててくれたイチゴを狩りに出かける予定です。楽しみですね。ビー

バー隊は５月も元気いっぱい、楽しく遊びます。 

 

団関係ニュース 

◇新型コロナ感染拡大に収束が見られず、松戸市では「蔓延防止

等重点措置」、東京都では３度目となる「緊急事態宣言」が発出さ

れ、スカウト活動も制限されスカウトたちにとっては残念な状況が続

き、早くワクチン接種で収まるのを祈るばかりです。今はお互いを思

いやり皆で力を合わせ、乗り切るしかありません。スカウト及び育成

会員全員の健康を守るため、感染防止対策をしっかりした上でスカ

ウト活動をお願い致します。 

◇４月１８日（日）「松戸・鎌ヶ谷地区総会」 

同日松戸・鎌ヶ谷地区総会が開催されました。 

【おめでとうございます！！】 

菊章授章者表彰「深澤（瑞）スカウト」 本人は現在新潟で勉学に励

んでおります。野村が代理で表彰状と盾を受け取りましたので、帰

省された折に鈴木隊長より手渡してもらいます。 

◇４月２４日（土）「団委員長会同」 ｗｅｂ会議 

コロナ対策のためｗｅｂ会議となりました。議題は現在の各団の課題

と対策案を議論しました。この中では今後の団運営に影響が出る問

題もあり、今後の団会議・団委員会にて議論を重ねてゆきたいと思

います。 

◇４月２４日（土）「運動拡大委員会」 ｗｅｂ会議 

団委員長会同終了後、この会議にもｗｅｂ参加。 

６月１３日（日）地区募集行事が２１世紀の森と広場にて開催されま

す。 

募集人員 最大５０名にて開催しますので、ご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

カブ隊ニュース 

◇４月１８日、カッシュ村で集会を行いました。今年度の組分けが発

表されて１組２組のメンバーが決まりました。うさぎスカウトはまだ入

ってきていませんが、１年間同じ組のメンバーと仲良くやっていきま

しょう。この日は、目隠しをして何のニオイかを当てるゲーム、弓を

使って森の魔物を退治するゲームを行いました。そして、お待ちか

ねカートンドッグ！パンにソーセージを挟んでアルミホイルで包み牛

乳パックに入れて焼き、みんなでおいしく食べました。 

◇２５日、２１世紀の森で集会を行いました。ビーバー隊から上進し

てきた３名（今村、田中、堀越）のスカウトの仮入隊式を行いました。

まずは、がんばってりすの道をクリアしてください。くま、しかの先輩

スカウト達、りすのみんなに色んなことを教えてあげてください。この

日は、集合の仕方や気をつけ、敬礼などの基本訓練を行いました。

そして、「カブスカウトの約束とさだめ」を歌いながら覚え、組毎に分

かれて、森に散らばっているカードを集めて「カブスカウトの約束とさ

だめ」を完成させるゲームや、キムス（記憶）ゲームを行いました。天

気もよく、楽しい集会になりました。 

 
ボーイ隊ニュース 

◇４月１１日、カブ隊から上進した齋藤スカウト、髙橋スカウト、紅田

スカウト、矢吹スカウト４人の入隊式を行いました。みんな立派に「ち

かい」をたてて初級になりました。髙橋スカウト、齋藤スカウトはパン

サー班に、矢吹スカウト、紅田スカウトはシロクマ班に任命され、２

班体制総勢１３名で活動していきます。入隊式の後は、これからの

班活動の計画を立てました。両班ともいろいろな企画を考えていま

す。翌週の１８日にはＧＢ訓練を実施しました。初級スカウトに指導

する立場の班長、次長のスキルアップです。ここしばらくキャンプも

できていなかったので、改めて立ち釜戸作りの練習をしました。 

◇そして、２４日にはシロクマ班の班集会サイクリングです。八柱駅

を出発地として、江戸川河川敷、馬橋駅を経てまた八柱まで戻ると

いうルートです。お天気にも恵まれて、気持ちのよいサイクリングが

できました。新入スカウトも風を切ってニコニコ顔でペダルをこいで

いました。いよいよ来月は「新入スカウト歓迎ナイトハイク」です。先

輩スカウト諸君、いろいろ教えてあげて下さいね。 

 
育成会ニュース 

◇上進式もひと段落し、新年度の活動が始まりました。活動は縮小

気味ですが、今出来ることをコツコツと。新たな技術の習得など頑張

ってください。 

◇長い間ＢＳ活動から遠ざかって生活しておりましたが髙橋会長の

後任に推挙されましたのでお受けすることにしました。 

皆様のご協力を得て昔に戻って勉強しながら「仲よく、楽しく、元気よ

く」をモットーに積極的に活動を支援して行こうと思います。ご協力お

願い致します。 

スカウトクラブ(賛助会)会長 渡部礼之輔 
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